
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7 月号 No.243  

発行日：2019 年 7 月 1 日 

 発行責任者 まち江東運営委員長  

             小林祥子 
 

事務局／ベイ東京センターTEL：03-5426-5218（コールセンター）FAX：047-393-6353 
湾岸ちいき（豊洲・東雲・有明）：大田センターTEL：03-5426-5218（コールセンター）FAX：03-5748-0314 

Facebookやっています！イベント情報などを更新中！ http:// www.facebook.com/seikatsuclub.koto 

 

5月末 組合員数：計 1368 人（加入 17人 脱退 -17 人） 利用高：世帯当 21,891円 

23区南生活クラブ生協 

 

～ どうして省エネをすすめるの？ 地球の未来のために ～ 

７月２６日（金）10：00～12：00 

豊洲文化センター 

（シビックセンター内） 第６研修室 

参加費：500円（工作キット代） 

託児なし 

 

太陽光や風で動く工作を通じて、自然エネルギーについて考えてみましょう！また、少しの

工夫で地球にもお財布にも優しい、家庭での省エネのコツをお伝えします。お子さんの自由研

究にもぴったりなイベントです！ 

※お子さんだけの参加はご遠慮ください。必ず保護者同伴でお願いします。 

※託児はありませんので、乳幼児を連れてのご参加の場合は特に、目を離さないようご注意

ください。（細かなパーツを使うため） 

 

昨年は猛暑の影響により 9 月に行ったこの調査。

2006 年に始まり今年で 14 回目となります。継続して

実施し、推移を注視することに意味があります。 

実際に川の水を汲んで、透視度の他に汚れ具合を

試薬を使って検査します。毎年ほぼ同じ場所で調査し

ているので、水質の変化も知ることができます。 

橋の上から水を汲み上げるという、普段はできない体

験もします。実験の合間には、生活クラブの消費材で

「もぐもぐタイム」！！ 

 ぜひ親子やお友達とご参加ください。  

 

７月２７日（土） 9：30～12：00 
 

９：３０ 小名木川クローバー橋 

中央付近に集合（採水体験） 

１０：００ パルシティ江東３Ｆ調理室で検査 

     （検査からの参加も大歓迎です） 

１２：００ 終了 

 

参加費：無料 / 託児なし 

持ち物：飲み物、ハンドタオル 

※小雨決行（雨などにより中止の場合は、個別に  

ご連絡します。） 

何にでも使える 

生活クラブが合成洗剤でなく、せっけんをおすすめする理由 

１．お肌に優しい 

２．環境に負荷をかけない 

３．汚れはスッキリ 

 

代表格の固型せっけん（浴用せっけんと成分は同じ）は余計な香りがついていな

いので、台所のふきん洗いにぴったり！万一、口に入っても安全なので赤ちゃんの 

お風呂用にも安心です。不要な添加物もありませんから、敏感肌の方もネットで 

泡立てて洗顔してみてください。洗い上がりはスッキリ、ふんわり。（洗顔後は化粧水

などで整える） 

一方で、泥んこ靴下も直接こすり洗いするとびっくりするくらいきれいになります。 

お掃除、洗濯、入浴、台所…「せっけん」は何にでも使える万能選手です！   

しかも安価！ 

 
まだ生活クラブのせっけんを使っていない方にもぜひ使ってみてほしい！ 

そこで基本の「固型せっけん」（上手な使い方の解説付き）をプレゼント！ 

お申込みは裏面の通信欄に「せっけんプレゼント希望」とお書きのうえ、配達便で

ご提出いただくか、こちらのメールアドレス（koto.seikatsu.club@gmail.com）にご

連絡ください。メールの件名に「石けんプレゼント希望」、本文に「名前と組合員  

番号」の記載をお忘れなくお願いします。お送りいただいた個人情報は、まちの  

活動の目的の範囲に限り使用いたします。 

 

 

 

お申込み締め切り切り７月 31日 

（申込多数の場合は抽選で 12名まで） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

まち江東の 2018年度会計報告を別紙にてご確認ください。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
  
 
 
 

 
ご記入いただいた個人情報は、まちの活動の目的の範囲に限り使用いたします。 まち江東行き 

6月 まち江東まち運営委員会 報告 

6/11 みんなの家となりに於いて 出席 8 人（以下主な内容） 

〈報告事項〉 

- 生活クラブ首都圏リージョナル連帯総会→長尾参加 

- シャボン玉首長メッセージ取得活動報告 

- 電気共同購入キャンペーン ６～8 月末、脱原発と自然

エネルギーの利用をアピールする  

- e くらぶのリニューアル後、注文間違え等ある。改善点

等集約する。 

- 「脱炭素で原発に頼らない再生可能エネルギー計画」を

求める意見書の提出に関する陳情書→5/30 江東区議会

事務局へ提出した。 

〈討議事項〉 

- 4～6 月紹介キャンペーン→対象を絞ってまちからのお

手紙を配布 

- 第二期チラシの枚数と配布の仕方について検討した 

- 拡大用サンプル注文について決めた 

- コミュニティ新規立ち上げ 2 件（東砂・大島）承認した 

- 7 月はシャボン玉月間 →未使用者に浴用石けんとせ

っけんパンフをプレゼント（抽選）広報紙にて 

- 省エネ講座 7/26(金) 講師説明＋工作 キット代半

額は参加者負担 

- 7/27（土）水辺の環境調査の内容について決めた 

＜必要事項をご記入のうえ FAX(047-393-6353)送信もしくは配達便で提出ください。＞ 

参加イベントに〇をしてください。 

 

お名前 電話番号※必ず記入

ご住所 メールアドレス

Webからもお申込みいただけます 

Web検索またはこちらの QR コードから 

23区南生活クラブ イベント 

～ご意見、ご質問、企画のアイデア等、お気軽にどうぞ～  

 

☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ 
☆ 

☆ 

☆ 

☆ 

☆ 

☆ 

☆ 

☆ 

☆ 

☆ 

☆ 

☆ 

☆ 

☆ 

生活クラブは食べることだけで 

はなく、環境や食の安全性など 

幅広く知ることができます。 

今月 7 月はシャボン玉月間です。 

固型せっけん一つあれば汚れが 

落ちにくい洋服や靴下がスッキリ綺麗になります！お風呂にも  

オススメです！是非まだ使ったことがない方、地球に優しいせっけん  

ライフを始めて見ませんか？ 消費材メッセージ委員 丸山雅美 

5 月 22 日、5 月 30 日に、夏ギフトの試食会を行い  

ました。のんびり素麺を食べつつ、「どら焼」「わらび餅」

「カステラ」「お酢ドリンク」「アイスコーヒーセット」

「おかきセット」etc…。普段『どんな味かなぁ？』  

なんて思っていた商品を食べ比べして、ギフトや今後の

注文の参考にしました。 

 

 

〇印 日程 イベント名

7月26日（金） 親子でつくろう！自然エネルギー工作

7月27日（土） 2019 身近な水辺の環境調査

9月7日（土） 教えて いんやくさん！遺伝子組み換えってなあに？

映画では、米国を中心とした 
諸外国の遺伝子組み換え作物
関連の実情を垣間見ることが  
できましたが、、、 
 

 “日本”では 
遺伝子組み換えは
どうなっているの？？ 
 多くの皆さんが参加した上映会。映画は私たちが知らなかった「遺伝子組み換え」の

色々な側面を明らかにしていました。 

遺伝子組み換えは自然界では起こりえない異なる生物の遺伝子を掛け合わせおり、 

主に除草剤耐性と殺虫剤生成作物の 2種類があります。アメリカでは 1990年代後半から

遺伝子組み換え大豆やトウモロコシの生産が拡大してきました。 

現在、アメリカでは遺伝子組み換え食品表示を求める運動が全国規模で広がっていま

す。その主役は父親・母親たち。周囲の人たちに語りかけ、遺伝子組み換え食品を避け

ることで企業を変え、農業を変えられます。希望は日々の食卓から始まるのです。 

 
9月 7 日（土）10時～12時  

江東区総合区民センター（大島 4-5-1） 

講師：印鑰
いんやく

智哉
ともや

さん（遺伝子組み換え  

ルーレット日本語版企画・監訳、日本の

種子
た ね

を守る会事務局アドバイザー） 
 

参加費無料 

託児申込締切 8月 31日 
(エッコロ加入者無料/ 未加入者 500円) 

 

～明日から変わる！食べ物の選び方～ 

参加者の感想 

●遺伝子組み換えについて詳細を知ることができとても役立ちました。遺伝子組み換えが人体・生物に
及ぼす影響を知って怖くなりました。普通に市場に出回り、口にする機会が多いが、よく確認して購入  

しようと思いました。 

●知らないというのはとても怖いことだと思います。変えていけることは変えていかないといけないと思い 

ました。 

●重要なことだとは認識していましたが、日々の生活のなかで流れて行ってしまっていました。毎日   

心して行動していかないといけないと痛感しました。たくさんの人に見て欲しいですね。 

●「今」がよければいいという発想ではなく、先を考えて行動したい。また、少しでも多くの人にこの問題を

伝えたいと強く思いました。 

●手にしないことで（不買運動）で遺伝子組み換えを排除できるなら、積極的にしていこうと思います。 


